

Incertidumbre frente al piloto de fracking en Puerto Wilches: Ambientalistas

Los ambientalistas insisten en la afectación ambiental con el fracking.

Santanderes - 03 Feb 2021 - 11:01 am

Nelson David Cipagauta Velandia
@NelsonCipagauta

Compartir

f t w i



Foto: RCN Radio.

Extrañados se mostraron líderes ambientalistas en el Magdalena Medio porque pese a la celeridad que ha mostrado **Ecopetrol** para el proyecto piloto de **fracking**, no han sido convocadas todas las comunidades para conocer el proyecto localizado en Puerto Wilches, Santander.

Puede ampliar: **Citan a audiencia por revocatoria de mandato al alcalde de Bucaramanga**

Así lo indicó **Óscar Sampayo**, de la **Corporación Yariguíes**, quien explicó que según el contrato para iniciar este piloto el predio donde se ejecutará tiene 455 hectáreas que abarcan 13 predios colindantes, cuyos residentes o propietarios no han sido notificados del trabajo a desarrollar.

El líder cívico indicó que el **Gobierno Nacional** dio a conocer que se trata del predio **La Belleza** del municipio de **Puerto Wilches**, en el que se ubicará la plataforma del pozo vertical del proyecto **Kalé**, correspondiente al mismo terreno en donde se perforará el pozo inyector.

Indicó que al rechazo a la misma ejecución de este proyecto piloto se suma el posible silencio de **Ecopetrol** frente al mismo, por eso solicitó que se dé a conocer exactamente el cronograma a desarrollar.

“Para no ir más lejos para este 4 de febrero se había programado la apertura y ahora aplazaron una semana este procedimiento, mientras la comunidad sigue a la espera de ser convocada”, afirmó.

Sampayo indicó que las alarmas ya están lanzadas sobre los posibles daños que genere el **fracking**, como lo es el incremento de la microsismicidad por el trabajo hidráulico que se debe hacer en el subsuelo.

Lea también: **Alcalde de Bucaramanga respondió a acusaciones en su contra en la audiencia de revocatoria**

Sumado a ello está la utilización de químicos que se inyectan en el pozo, mezcla que posteriormente sale a la superficie y sobre la que poco se conoce como será tratada para evitar la contaminación de las fuentes hídricas anexas.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

proyectos piloto de fracking / Puerto Wilches / Ambientalistas

Lo más visto

- 1 **CLICS** | Hace 1 Día
Yina Calderón publicó TBT de cuando era adolescente
- 2 **ENTRETENIMIENTO** | Hace 1 Día
Estos serán los 20 participantes de MasterChef Celebrity 2021
- 3 **EJE CAFETERO** | Hace 2 Días
Hombre se quitó la vida en el viaducto de Pereira
- 4 **INTERNACIONAL** | Hace 1 Día
Candida auris, el hongo resistente a antibióticos que amenaza al mundo con ser la próxima pandemia
- 5 **INTERNACIONAL** | Hace 21 Horas
Mujer le ocultó a su familia que tenía covid y ahora todos están muertos

Le puede interesar



En Puerto Wilches marcharán para rechazar plan piloto de fracking

| Santanderes - Hace 1 mes



En Puerto Wilches (Santander) estará ubicado el primer pozo para fracking del país

| Santanderes - Hace 2 meses



Presunto asesino de ambientalista Juana Perea se capturó

| Judicial - Hace 2 meses



Policía desmintió el secuestro de una persona en Puerto Wilches (Santander)

| Santanderes - Hace 3 meses

Estudiantes de la UIS adelantan plantón para pedir regreso presencial a clases

Las directivas de la institución indicaron que entienden la voluntad de los estudiantes, pero prima más la salud.

Santanderes - 03 Feb 2021 - 09:11 am

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes
@ingridjaimes141

Compartir

f t w i



Archivo/ RCN Bucaramanga

Los estudiantes de la **Universidad Industrial de Santander (UIS)** realizan la primera protesta del año, para pedir el **retorno a clases presenciales**, bajo el modelo de alternancia.

Para los estudiantes, es necesario regresar a clases presenciales, especialmente en las carreras universitarias que **necesitan prácticas en el laboratorio** o las que necesitan trabajos de campo.

Le puede interesar: **Alcalde de Bucaramanga respondió a acusaciones en su contra en la audiencia de revocatoria**

El representante estudiantil, **Jose Hilario Arguello**, indicó que “nosotros nos hemos venido reuniendo con las directivas durante este año, porque apenas estamos terminando el segundo semestre. Existe un acuerdo con el Consejo Académico en el cual se establece que el componente práctico se iba a adelantar en el **primer trimestre del 2021**, y pues estamos alusión a ese acuerdo para que se cumpla”.

Agregó el estudiante que “**estamos muy cansados con la virtualidad**, estar desde casa en estos talleres de formación es muy difícil, un claro ejemplo es que realizamos practicas con **componentes prácticos de manera virtual**, y llegamos a la conclusión que no es lo mismo, porque no se compara con la formación en el campo, en el laboratorio, y por eso necesitamos regresar”.

Desde que comenzó la época de pandemia, los estudiantes han manifestado que la carga académica, desde la virtualidad, es más pesada. “De alguna manera esto no se ajusta porque **se siente una mayor exigencia en la virtualidad**, en no tener contacto con los compañeros, en no apoyarse en el trabajo colaborativo, que es fundamental en los procesos de formación”, agregó el estudiante.

Lea con atención: **Restringen navegabilidad en el río Magdalena por bajo nivel**

El plantón tiene un objetivo exigirle al **Consejo Académico de la UIS** que se cumplan los acuerdos que se hicieron el año pasado, y que se permita terminar el primer trimestre con el desarrollo de las asignaturas prácticas y exigir el regreso a clases mediante la presencialidad.

Los representantes estudiantiles señalan que conocen de la **situación de la pandemia** y son consientes que deben cumplir con todos los protocolos para regresar a clases de manera progresiva y segura.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

Universidad Industrial de Santander / Plantón / clases presenciales

Lo más visto

- 1 **CLICS** | Hace 1 Día
Yina Calderón publicó TBT de cuando era adolescente
- 2 **ENTRETENIMIENTO** | Hace 1 Día
Estos serán los 20 participantes de MasterChef Celebrity 2021
- 3 **EJE CAFETERO** | Hace 2 Días
Hombre se quitó la vida en el viaducto de Pereira
- 4 **INTERNACIONAL** | Hace 1 Día
Candida auris, el hongo resistente a antibióticos que amenaza al mundo con ser la próxima pandemia
- 5 **INTERNACIONAL** | Hace 21 Horas
Mujer le ocultó a su familia que tenía covid y ahora todos están muertos

Le puede interesar



Cuando se levante la alerta roja regresamos a clases presenciales: Colegios privados

| Colombia - Hace 5 días



Iniciamos el año en virtualidad pero sin conectividad, el fuerte reclamo de los docentes en Bogotá

| Bogotá - Hace 8 días



Colegios que cumplirán protocolos podrán tener clases presenciales por horas en Montería

| Caribe - Hace 9 días



Veeduría pide evaluar regreso de niños a las aulas tras el segundo pico

| Bogotá - Hace 13 días

Alcalde de Bucaramanga respondió a acusaciones en su contra en la audiencia de revocatoria

Juan Carlos Cárdenas aseguró que continuará trabajando por la ciudad mientras que el proceso de la revocatoria sigue su curso.

Santanderes - 02 Feb 2021 - 02:33 pm

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes
@ingridjaimes141

Compartir

f t w i

